

Jeudi 01 Avril 1954

A SETIF et à ORLEANSVILLE

LES ALGEROIS se sont montrés les meilleurs au cours des 1/2 finales des championnats d'Académie

Chez les jeunes filles, le Lycée Fromentin en vedette

SETIF (d.n.c.p. LIMOUZIN et de notre envoyé spécial BOUSSA). — Sétif, ville réputée sportive, a vécu hier une grande et belle journée sportive universitaire qu'une température idéale favorisait.

Centre de réunion des étudiants de l'Algérois et du Constantinois elle a vu se dérouler les demi-finales des championnats d'Académie en football, hand-ball, basket-ball et volley-ball.

Ce sont environ 250 étudiants qui, sur tous les stades ont évolué apportant avec eux toute l'ardeur de leur jeunesse et toutes les qualités morales et techniques. Toutes les rencontres se sont déroulées dans une atmosphère de camaraderie et de « fair play ».

A 14 h., au stade Girod, un défilé imposant de toutes les formations scolaires s'est déroulé en présence des autorités civiles et militaires.

La musique du 3^e B.E.P. prêtait son concours à cette belle manifestation. Les formations scolaires défilèrent sous les applaudissements d'un nombreux public qui ne ménagea pas ses ovations à l'énoncé de chaque formation.

Grande journée qui se termina, à 17 h., par un apéritif au Café de France où un objet d'art devait récompenser la formation scolaire qui, au cours de son séjour à Sétif, indépendamment des résultats sportifs obtenus, avait fait montre d'une tenue irréprochable. Nous ne terminerons pas sans rendre hommage au dévouement des organisateurs.

Nos félicitations à M. Raymond Chappuis, professeur d'éducation physique au lycée Albert 1^{er}, qui coordonna toutes les bonnes volontés et régla le déroulement des rencontres qui se terminèrent dans le temps impart.

Belle journée pour nos étudiants. Belle journée pour le sport qui a vécu, hier, à Sétif, des heures magnifiques.

Voici les résultats techniques de

JUNIORS

Lycée Maison-Carrée

bat Lycée Philippeville, 13 à 7

A la mi-temps le score était déjà de 6 à 4 en faveur des Maison-Carréens qui, plus adroits et plus rapides que leurs adversaires, dominèrent la rencontre, menant constamment à la marque surtout par leur ailier droit qui fut l'un des meilleurs.

BASKET-BALL FEMININ

JUNIORS

Lycée Laveran Constantine

bat Collège Blida, 24 à 23

Partie très serrée comme l'indique le score et qui donna lieu à une lutte farouche entre deux formations d'égale valeur. L'arbitrage donna lieu à de nombreuses critiques qui influencèrent le score.

CADETTES

Collège Blida

bat Collège Philippeville, 20 à 16

Les deux formations en présence faisant preuve de beaucoup d'ardeur se suivent constamment. Ce ne sera que dans les dernières minutes de jeu et au prix d'un bel effort que les Blidéennes l'emporteront sur une équipe qui n'a pas démerité et qui s'est montrée aussi bonne technicienne que son heureux adversaire.

BASKET-BALL MASCULIN

CADETS

C.C. Clauzel

bat Lycée Albertini, 26 à 36

Quoique l'écart de points soit assez important, les Sétifiens firent mieux que se défendre face à un adversaire qui se montra supérieur dans tous les compartiments du jeu. Les Algérois, rapides et adroits, menèrent constamment à la marque malgré les tirs contre-attaques des

domination de Blida laisse prévoir un écrasement du Cours Descartes. Mais après que Blida eut marqué son premier but, ses joueurs ralentirent le jeu et c'est Descartes qui menaça dangereusement les Lycéens. Ces derniers luttant courageusement, surtout en seconde mi-temps, surent conserver leur maigre avantage jusqu'au coup de sifflot final donné par Merle (Joueur du G.S.O.) qui arbitra d'une façon large et impartiale.

Les deux équipes sont à féliciter pour leur courage.

COLLEGE DE BEL-ABBES (cadets)

BAT COLLEGE DE BOUFARIK

1 A 0

Les Bel-Abbésiens se montrèrent meilleurs techniciens et ont remporté une victoire étonnante mais méritée.

Le match fut joué rapidement malgré le temps lourd et la chaleur accablante. Aussi faut-il féliciter les deux équipes pour leur bonne volonté et leur correction.

VOLLEY-BALL

VICTOIRE DIFFICILE DE LA FAC DE DROIT SUR LE COLLEGE DE TLEMCCEN

(3 à 0) en seniors masculins

Malgré la nette victoire de 3 sets à 0, la Fac de Droit a peine pour battre les Tlemceniens. Le résultat de chaque set indique bien l'acharnement et la valeur presque égale des deux équipes. En effet, ces résultats sont les suivants : 15-13, 17-15 et 15-12.

Les Algérois, bien amenés par Arrigoni, enlevèrent le match grâce à la bonne tenue des Rodineau, Weist, Strauss et cela malgré une magnifique partie des Tlemceniens Bouayad et Kazi.

SPORTS FEMININS

prend une sérieuse avance menant par 4 à 1. Mais à la reprise Bône se reprend admirablement alors que son adversaire baisse pied et se laisse remonter pour succomber finalement par 5 à 4.

4 à 3
Profitant du vent, plus rapides et meilleurs techniciens, les Philippevillois par leur ailier droit, un des meilleurs joueurs, marquèrent par trois fois en seconde mi-temps. Les Algérois se réveillèrent et avec l'aide du vent jouèrent dans les 18 mètres de Philippeville.

Mais leur jeu aérien et la solide défense des adversaires ne leur permirent pas de scorer. C'est Philippeville qui, par son ailier droit, ajouta un quatrième but. Cependant, coup sur coup, Alger score et force l'allure pour égaliser, mais n'y parviendra pas et Philippeville se qualifie par le score de 4 à 3.

A Orléansville

Orléansville (d.n.c.p. Guy Roque et de notre envoyé spécial Michel Baldino). — Grande animation, ce jour, dans la cité du Chelif où la gente estudiantine des départements d'Alger et d'Oran s'était réunie pour participer aux demi-finales des championnats d'Académie.

L'organisation était assez difficile du fait des horaires des trains. Mais toutes les difficultés ont été surmontées grâce au dévouement de nombreuses personnes et à la compétence du professeur Roubelat.

FOOTBALL

LYCEE BUGEAUD (seniors)
BAT ECOLE NORMALE D'ORAN
3 A 2 (APRES PROLONGATIONS)

Cette partie fertile en renversements de jeu fut la plus attrayante de la journée et emballa le public présent dans les tribunes du stade du G.S.O., malgré l'heure indue (12 h.).

Les Normaliens d'Oran très rapides sur la balle dominant d'entrée et acculent Bugeaud dans son camp où Chahal fait de sûrs arrêts. Les Lycéens d'Alger lanceront quelques habiles contre-attaques par leur ailier gauche Hocine.

La mi-temps sera sifflée par M. Mestre sans qu'aucun but ne soit marqué.

A la reprise, Bugeaud est toujours fatigué. Ses joueurs n'ayant pas été prévenus n'avaient pas pris leur repas à l'avance et jouaient de la sorte l'estomac vide.

Il fallut attendre la 60^e minute pour voir Oran ouvrir le score. Aussitôt les demis algérois appuient leur attaque et quelques minutes après Hocine égalise. A la 70^e minute, Bugeaud ajoutait un deuxième but alors que les crampes faisaient leur apparition chez les lycéens exténués. Les Normaliens en profitèrent pour égaliser à deux minutes du temps réglementaire.

Il fallut jouer les prolongations. On s'attendit alors à l'écrasement de Bugeaud, mais avec l'énergie du désespoir les Lycéens attaquèrent à outrance l'homme et la balle. C'est sur corner que les Algérois marquèrent le but de la victoire, but signé Taïeb. Après cela tous les joueurs s'appliquèrent à détruire le jeu de Normale.

M. Mestre siffla la fin de cette partie rapide et virile consacrant, d'une part, la brillante tenue de l'équipe vainqueur pour son ardeur, d'autre part la valeur des individualités telles que Calatayud, Benamida, etc...

LYCEE DE BLIDA (Juniors)
BAT COURS DESCARTES ORAN

1 A 0

La partie débute rapidement et la

Sports féminins

VOLLEY-BALL. — Cadettes : L. Fromentin Alger bat L. Gsell Oran, 3 à 0.
Juniors : L. Delacroix Alger bat L. Laperrine Sidi-bel-Abbès, 3 à 1.

Seniors : L. Fromentin Alger bat C.M. Oran, 3 à 1.

BASKET. — Cadettes : L. Fromentin Alger bat C.C.L. Fouqué, 27-19.

A Alger

BASKET-BALL. — Minimes : Finale de district : C.C. Staouéli bat C. N.-D. d'Afrique par 26 à 20.

Cadets : Finale Critérium : C.C. Larcorderie bat C.C. Dordor, 37 à 34.

FOOTBALL. — Minimes : Demi-finales Critérium : Coll. Guillemin bat E. St-Bonaventure, 2 à 1.

HAND-BALL. — Cadets : Finale Critérium : C. Technique (II) bat C.C. Ménerville, 8 à 2.

VOLLEY-BALL. — Minimes : L. Gauthier bat E. St-Joseph, 3 à 2.

C.M. Guillemin bat E. Normale, 3 à 0.

BASKET-BALL

CADETS

FINALE DU CRITERIUM
LA CORDERIE BAT C.C. DOUERA
PAR 37 A 34

La Corderie a gagné sans avoir paru jouer son talent. Pourtant l'équipe de M. Delzangh aurait dû mieux faire. La Corderie coordonna mieux ses attaques ce qui permit à Baudouin de se faire remarquer.

A Dordor, Bordier et Navarro firent leur possible malgré la nonchalance des autres joueurs en particulier Martinlaud qui laissa jouer trop souvent et perdit aussi de belles occasions.

ORTIZ.

LES DEMI-FINALES D'ACADEMIE

A SÉTIF : Alger place 10 finalistes sur 14 rencontres jouées

A ORLÉANSVILLE : Le Lycée Fromentin (féminines) qualifie ses 3 équipes

Sétif (de nos envoyés spéciaux A. DAROUM et B. FOUKAMS).

Hébergés à la caserne de la Légion nos potache ont vécu des heures inoubliables, commencées dans le train, grâce surtout à Clauzel et au Collège technique, boutes-en-train d'un comité sympathique.

Un défilé ouvrit les jeux de l'après-midi. Le temps exceptionnellement clément permit le déroulement normal des épreuves. La délégation algéroise, conduite par MM. Fayet et Solderman, fut accueillie par le proviseur du lycée de Sétif, M. Jacquet. En fin de matinée, tous les scolaires étaient invités à un apéritif, clôturant les demi-finales, dans les salons du Grand Café de France, où se faisaient quelque 300 potaches et dirigeants.

Essayons de revivre très vite le film de ce si court déplacement.

Tout d'abord adressons nos félicitations aux équipes algéroises qui se sont qualifiées si brillamment. Toute l'équipe junior du Collège technique, accompagnée par MM. Al-

C'est avec regret que nous avons appris que Mme et M. Faure quitteraient leurs postes au Rectorat et à l'O.S.S.U. pour rentrer en France. Sachant le rôle immense que jouait M. Faure au sein de l'O.S.S.U. à Alger nous pouvons affirmer qu'il laissera un grand vide.

bani et Rossi, qui lutta jusqu'au coup de sifflet final. Celle de Clauzel fut, sans conteste, la plus sympathique qui, à égalité aux 3 minutes, sut malgré la ténacité adverse ramener à M. Pahlie et Fayet le titre de finaliste.

En féminines nous parlerons d'abord de la belle rencontre Bida-Laveran de Constantine, où les nôtres furent battues d'un point à 3 secondes de la fin (22-23). Les cadettes de Bida s'imposèrent, au contraire de leurs aînées, sur la fin, gagnant par

volée sauva son équipe d'une défaite plus lourde. Un grand bravo à Maison-Carrée pour sa qualification.

Le Lycée de Bône triompha dans les dernières minutes d'un Ben-Aknoun qui s'effondra. A la mi-temps où le score était de 1 partout l'on donnait quelque chance à Ben-Aknoun. A égalité de points à 9 minutes de la fin, la défense algéroise s'effondra d'un seul coup concédant plusieurs attaques et l'inévitable, en l'occurrence le but, arriva. Un bravo tout de même aux protégés de Solderman.

EN FOOTBALL

Le Lycée Bugeaud a bâti son succès par Tardieu en seconde mi-temps. L'arbitrage de M. Gevaudan fut assez large. L'équipe de Bugeaud, amorphe en première mi-temps, et le béton de Batna firent que cette rencontre ne valut en rien la partie des cadets.

La première mi-temps fut sans histoire jusqu'à 4 minutes de la fin, où Tardieu, du reste irrésistible, loba intelligemment le goal de Batna venu à sa rencontre. La partie fut jouée par deux équipes au jeu tout à fait opposé : le Lycée Bugeaud, aux joueurs contractés, cloués au sol ; le Collège de Batna, au jeu alerte, vif, mais improductif.

En seconde mi-temps, M. Sadi fort astucieusement plaça un avant sur le bétonneur adverse et tout le système défensif s'écroula.

A la 49^{me} minute, Martinez et Ramos percutèrent laissant la balle rouler le long de la cage vide pour aller se perdre en corner, puis ce fut le réveil de Bugeaud où Boussa et Distephani donnèrent le frisson aux Batnéens. C'est Grig qui, reprenant de volée, inscrivit le second but follement acclamé. Un moment après, Boussa tirant mollement au but voit la balle déviée par un adversaire pénétrer dans les filets. A noter qu'un quatrième but fut refusé

de balle et sa technique, porte alors l'effroi dans la défense constantinoise où Henni et Bennabes sont intraitables.

A la 37'. Brunel, sur un violent tir et en coin, se détend, sauve le but, mais sa tête heurte violemment la barre. Le Champ-de-Manceuvre jouera-t-il à 10 ? Non, courageusement il reprend sa place et sauve encore sur corner en dégageant du poing une balle qui va sur Hamia. La contre-attaque est fulgurante. Ce dernier glisse à Anglade, le goal sort in-extremis, déviant la balle sur la droite, mais Gootvales, fort bien placé, ajuste calmement, donnant la victoire à ses couleurs.

Toute l'équipe de Khenchela pousse à l'attaque mais, vaillamment, la défense des collégiens repousse tous les assauts et la fin est sifflée dans les bois constantinois.

Bien que menés par 3 buts à 0 à la mi-temps, les Médersiens n'avaient pas démérité et les efforts de Gadi, Talbi et autres ne furent pas récompensés. Adossés au vent, les Philippevillois ont tout de suite l'avantage et ramènent sans cesse le danger devant le camp des Algérois et ce furent les buts : le 1^{er}, sur erreur de la défense, le second paraphant une magnifique descente, le 3^{me} sur échange de balles entre l'ailier et l'inter philippevillois qui, du gauche, marqua.

En seconde mi-temps, la Médersa ayant l'appui du vent, porta attaques sur attaques, mais ce n'est que sur la fin que la chance daigna sourire à la Médersa qui inscrivit 3 buts l'un derrière l'autre. Malheureusement, Philippeville scora une 4^{me} fois, s'assurant une victoire qui le mena à la finale.

Au Lycée franco-musulman, sont à féliciter Talbi, Gadi, Zerar et Maâbot.

Résultats techniques

posés au cours de la fin, gagnant par 20-17.

En football, le Champ-de-Manceuvre remporte la plus belle palme grâce à son courage, son ardeur et sa foi en la victoire, devant une équipe plus forte en technique. En juniors, le Lycée Bugeaud en 2^e mi-temps fit refléhir le sourire de M. Sadi. En seniors, le Lycée Franco-Musulman ne put rien en 1^{re} mi-temps devant le rush des avants philippevillois et dut s'incliner finalement 4 à 3.

En hand-ball, Maison-Carrée se qualifia aisément (13-7). Ben Aknoun, malheureux, s'effondra devant Bône 5-4.

En volley-ball, le Lycée Gautier après 5 manches, vient à bout du Collège Moderne de Constantine, devant une galerie survoltée.

En féminines (cadettes), le Lycée de Maison-Carrée triompha du Lycée Laveran de Constantine.

Le comportement des Algérois

Dans une chaude ambiance, qui nous rappelait de loin les jeux de Sidi-El-Abbès, nos représentants algérois ont suivi plus ou moins bien leur bonhomme de chemin et si les défaites ont alterné nous eûmes cependant bien des satisfactions. Le matin Alger avait remporté 4 victoires et c'est avec une bonne dose d'optimisme que l'on attendait la consécration de nos qualifiés devant jouer l'après-midi. Ce fut un triomphe. 16 titres pour Alger.

EN BASKET-BALL

Les féminines de Blida ont raté le coche. En effet, si ce n'était un maigre petit point de retard, en juniors, nos Blidéennes auraient triomphé sur toute la ligne. En cadettes malgré un départ tatillon Blida se reprit en 2^{me} mi-temps et termina très fort. La défense flottante à l'excès et un manque total de récupération sous le panier auraient bien pu permettre à Philippeville de conserver son net avantage du début. Les débordements de Mlle Merlo aux trois minutes furent la cause du revirement des Blidéennes. En juniors la partie très plaisante à suivre, parce que supérieure techniquement, resta égale jusqu'au coup de sifflet final. Constantine, grâce à une défense athlétique assurait un constant équilibre défensif, alors qu'à Blida on se perdait dans une individuelle qui ne rapportait que de nombreuses fautes personnelles. Aux 3 dernières minutes le score est égal (22 partout). Constantine bénéficie d'un lancer franc qui, transformé, sonne la défaite des Blidéennes. Certes l'arbitrage est toujours sujet à des critiques mais nous ne comprenons pas l'attitude du professeur de Blida, attitude qui n'entre pas dans la ligne de conduite de l'OSSU.

Le Collège technique, en juniors, a remporté une de ses plus belles victoires. Contractés au départ les techniques s'assurèrent vers la fin un avantage bien mérité. Meilleurs récupérateurs, les tandems Nivière - Villanti, puis Nivière - Mellesort lançaient impeccablement Molto, Sonza et Kuhorn. Bône à mi-distan-

ce, fut refusé bien que normalement acquis.

o o o

Magnifique de volonté le Collège du Champ-de-Manceuvre a battu Khenchella par 2 à 1.

Les équipes se présentent comme suit :

Champ-de-Manceuvre : Bronel, Cardona, Monneret, Ilsbel, Botella, Hamia, Gootvallès, Bruel, Anglade, Boudjadja, Emery.

Khenchella : Henni, Ghobdane, Cheikh, Bennabès, Demane, Lekmine, Ghrib, Derradji, Medoui, Mansouri, Khellif.

Les poussins de M. Sémidor, fatigués par le déplacement et le match joué l'avant-veille contre le Lycée de Maison-Carrée et handicapés par l'effarante décision de la CD qui leur élimina les meilleurs éléments, entament cette première mi-temps très contractés. Khenchella, à la minuscule ligne d'attaque, fait montre d'une technique étincelante, aux improvisations dignes de grandes équipes. A la 15^{me} minute, sur meséte Monneret-Bruel, Médoui marque en coin. La balle est à peine remise en jeu que Gootvallès adresse un centre à Anglade qui égalise.

En seconde mi-temps, Khenchella attaque à outrance, mais le quatuor Brunel, Cardona, Monneret, Llobel fait une partie merveilleuse. Agent de liaison avec l'attaque, Hamia, l'homme du match, par sa frappe

Le Lycée Fromentin se distingue à Orléansville

(De notre envoyé spécial H. Aïd)

La journée d'hier, qui vit se dérouler à Orléansville plus de 15 rencontres, fut très chargée. Malgré cela, l'organisation de cette grande manifestation fut impeccable. En effet, les moniteurs et délégués de l'OSSU se dévouèrent corps et âme à la cause du sport scolaire. Etaient présents : MM. Duc (chef d'expédition), Dossat et Ferrary R., qui couraient d'un terrain à l'autre, soit pour manager, soit pour arbitrer des rencontres qui avaient lieu à quelques minutes d'intervalle, ainsi que de nombreux autres professeurs.

Dans les tribunes, nos jeunes potaches encouragèrent sans cesse leurs camarades et leur remontèrent le moral. C'est ce qui fit que les rencontres furent toutes très disputées.

Dès la descente du train, nos jeunes représentants, se précipitèrent sur les différents stades où ils devaient évoluer et où ils étaient attendus avec impatience, car il n'y avait pas assez de temps pour un nombre aussi important de rencontres.

En basket féminin, les cadettes du Lycée Fromentin remportèrent de maîtresse façon la victoire. Le C.C. Beni-Saf (cadets) nous surprit en battant le C.M. Boufarik par un score très lourd (65-28).

En ce qui concerne le volley,

RÉSULTATS TECHNIQUES

BASKET-BALL

Cadets : CC Clauzel (Alger) 37, Lycée Sétif 27.

Juniors : Col. Technique (Alger) 36, Lycée de Bône 23.

FOOTBALL

Cadets : CM Ch.-Manceuvre (Alger) 2, CC de Khenchella 1.

Juniors : Lycée Bugeaud (Alger) 3, CM Batna 0.

Seniors : Lycée Fr. Musulman (Alger) 3, Lycée de Philippeville 4.

HAND-BALL

Cadets : Lycée Ben-Aknoun (Alger) 4, Lycée de Bône 5.

Juniors : Lycée Maison-Carrée (Alger) 13, Lycée de Philippeville 7.

Seniors : Lycée Bugeaud (Alger) bat FM Constantine par forfait.

VOLLEY-BALL

Cadets : Col. Technique (Alger) 1, Col. de Bône 3.

Juniors : Lycée Gautier (Alger) 3, Col. Mod. Constantine 2.

SPORTS FEMININS

Basket-ball :

Cadettes : Col. de Blida 20, Col. de Philippeville 17.

Juniors : Col. de Blida 22, Lycée Laveran Constantine 23.

Volley-ball :

Cadettes : Col. Maison-Carrée 3, Lycée Laveran Constantine 1.

Seniors : Fac. des lettres Alger 2, Ecole normale Constantine 3.

par la rapidité d'action et la technique assez élevée des Algéroises, perdent les manches suivantes (15-10 15-8 15-9).

Au cours de cette partie, se sont distinguées : Miles Mazard (excellente aussi bien en attaque qu'en défense), Dardenne (magnifiques services) et Ratel (smashes puissants et précis).

SENIORS MASCULINS

FACULTE DE DROIT ALGER 3
COLL. DE SLANE DE TLEMCEN 0

Le premier set voit un départ très rapide des Algérois, qui marquent de nombreux points par Strauss et Arigoni ; les Tlemcénois réagissent et rattrapent leur retard grâce à la grande activité de Bouayed et Kazi. Ils perdent ce set de 2 points (15-13 pour les Algérois).

La 2^e manche est la plus acharnée. Le Collège de Slane prend l'initiative et mène à un moment donné par 14 à 10. A ce moment, Nivière et Waïsse s'avèrent intraitables en défense et permettent aux Algérois de l'emporter (17-15).

Au cours de la dernière manche, les « Légistes » s'imposent et s'octroient le set par 15-12.

BASKET-BALL

CADETTES

FROMENTIN 27

C.C.L. FOUQUE ORAN 19

un avantage bien mérité. Meilleurs récupérateurs, les tandems Nivière - Villanti, puis Nivière - Mellesort lançaient impeccablement Molto, Sonza et Kuhorn. Bone à mi-distance ne réussit que très peu devant la 2-1-2 agressive des Algérois. Certes la maladresse des Bônois étaient un point fort pour le CTA mais vraiment ce dernier était trop fort. MM. Schwartz, Réginski, Guionie et les surveillants Abani et Rossi ont fait du beau travail en assurant à Alger un magnifique triomphe.

Les « poulains » de M. Faget, supérieurs en technique et vitesse d'exécution, ont débordés dans tous les compartiments, les courageux mais inexpérimentés éléments sétifiens. En double pas Cubillier et Enard concrétisaient au travers d'une zone très large. Alger a gagné mais Lagarde, le moniteur local, saura, nous l'espérons, faire du basket-ball un sport champion à Sétif.

EN VOLLEY-BALL

En volley-ball le Collège technique (cadets) prenait au début de chaque set l'avantage pour se laisser distancer par la suite. Malgré une victoire au deuxième set (15-7), les Techniciens durent s'avouer vaincus car les Bônois étaient très forts.

Gautier (juniors) avec panache se défît du Collège de Constantine. M. Lagarde (ne pas confondre avec son frère de Sétif) a emmené ses élèves à une grande finale. Très athlétiques, jouant la pénétration et possédant de très jolis smashes le Lycée a montré qu'il avait une belle équipe finaliste, avec Gant, Rodinau, Yacono, Babazague, Deschelle, Boec, Destaing, Lhermite, Compocasso.

EN HAND-BALL

Supériorité écrasante de Maison-Carrée, qui bat le Lycée de Philippeville par 13 à 7. Démarrant en trombe les Maison-Carréens ont, par 3 fois, scoré alors que les Philippevillois, au jeu par trop latéral, ne pouvaient rien. Mieux en soufflé, d'une technique plus fouillée, les lycéens de Maison-Carrée ont tenu en haleine une public de volleyeurs qui, à la mi-temps, se disait comblé. En seconde mi-temps une seule équipe régna, mais trop confiante, elle ne purent scorer à outrance et le goal de Philippeville, merveilleux en demi-

meilleure maîtrise. Le C.C. Beni-Saf (cadets) nous surprit en battant le C.M. Boufarik par un score très lourd (65-28).

En ce qui concerne le volley, le Lycée Fromentin enleva brillamment ces demi-finales en cadettes et en seniors. De son côté, la Faculté de Droit d'Alger battit assez aisément le Collège de Slane de Tlemcen par 3 manches à 0.

Le Lycée Bugeaud en football (seniors), en qui nous avions placé notre confiance, nous prouva, en remportant le match par 3 à 2 (après prolongations), que nous ne nous étions pas trompés.

VOLLEY-BALL

JUNIORS - FEMINIENS DELACROIX I 3 - LYCEE LAPERRINE SIDI-BEL-ABBES 1

Le Lycée Delacroix débute très mal et se fait battre au 1er set. Mais les Algéroises se remettent tout de suite dans le bain et dominent nettement leurs adversaires. Elles imposent leur tactique et prennent la direction du jeu pendant les 3 autres manches et musèlent complètement leurs adversaires qui luttent en vain. Les meilleures joueuses d'Alger furent à notre avis Mlles Amsili, Bernard et Fuchs.

CADETTES LYCEE FROMENTIN 3 LYCEE GSELL ORAN 0

Au cours de cette rencontre, les Legendre, Fayer et autres montrent toute leur classe et enlèvent avec brio la 1re manche. Les Oranaises essayent de réagir mais ne peuvent les empêcher de remporter le 2me set avec autant d'aisance que le premier.

Quant à la 3me manche, les Algéroises éprouvent un peu de difficulté avant de se l'octroyer.

Cette victoire couronne le succès digne d'éloges des élèves de Fromentin.

SENIORS LYCEE FROMENTIN 3 COLLEGE MODERNE ORAN 1

Le Lycée Fromentin, contrairement à l'accoutumée, prend un mauvais départ. Les joueuses très contractées et impressionnées par l'importance du match, se font battre au premier set (12-15). Elles réagissent par la suite, reprennent confiance en elles-mêmes et prennent le dessus sur leurs adversaires. Ces dernières, débordées

BASKET-BALL

CADETTES FROMENTIN 27 C.C.L. FOUQUE ORAN 19

Les élèves de Mme Coussaud abordent le match avec confiance, mais malgré cela prennent un départ douteux. D'ailleurs à la mi-temps elles sont menées de 5 points (16-11 en faveur des Oranaises). Par la suite mises en confiance, les élèves de Mme Coussaud pratiquent agréablement et nous assistons à de très belles contre-attaques bien lancées par Peny et Ebert et terminées par Giacomoni et Médani. Rigasse se signale par ses tirs à mi-distance.

Dans l'ensemble, toute l'équipe est à féliciter pour sa remontée sensationnelle en 2me mi-temps.

Signalons que les Oranaises n'ont pas démérité.

CADETS CC BENI-SAF 65 CM BOUFARIK 28

Les Boufarikois sont égaux à leurs adversaires au premier half, mais ils perdent toute leur énergie en deuxième mi-temps et se voient infliger un sévère défaite par les Oranais dont les contre-attaques très rapides ont pour auteur le « petit » Pastor, Djian et Tur.

Si les élèves de M. Berthier avaient essayé le panier en doublesemelles ils auraient sûrement tenu leur défaite. Seul Renard donna l'impression de jouer avec cœur.

JUNIORS COLLEGE D'ORLEANSVILLE 45 COLLEGE ARDAILLON ORAN 38

D'entrée les Orléansvillois se mettent à pratiquer un jeu très dur et mènent à la marque.

Malgré cela ils ne veulent pas s'arrêter de brutaliser leurs adversaires. Les arbitres, voyant cela, sifflent faute sur faute, ce qui soulève les protestations du public local qui va jusqu'à injurier les deux juges neutres et impartiaux.

Cela augmente la hargne des Orléansvillois qui accumulent les fautes et voient de ce fait leur équipe finir à quatre, car les joueurs sortent après avoir commis plus de 5 fautes. Ils réussissent cependant à l'emporter grâce à l'avance prise au début du match.

FOOTBALL

SENIORS LYCEE BUGEAUD 3 - ECOL NORMALE D'ORAN 2

Les deux équipes, bien encouragées par le nombreux public, engagent rapidement. Dès le début du match nous voyons que les Oranais pratiquent mieux et malmènent la défense algéroise où Kheftib, bien épaulé par Baldino, émerge. Au repos le résultat est nul (0 partout).

Dès la reprise, Normale attaque et réussit à ouvrir le score par l'intermédiaire de son avant-centre après un loupé de Serra.

Bugeaud réagit sur le coup et égalise par Hocine. Continuant sur leur lancée, les Algérois dominent et sur une contre-attaque le fi Zourgane inscrit un magnifique second but. Les Normaliens cherchent alors à redresser la situation et 2' de la fin ils égalisent.

Les prolongations sont à l'avantage des poulains de M. Ferrar. René qui réussissent à 6' de la fin à marquer sur corner le but de la victoire, signé Taleb.

AUTRES RESULTATS

BASKET-BALL

Seniors : Col. Ardaillon Oran 46 - Ecole Normale Alger 39.

HAND-BALL

Cadets : Lycée de Blida 7 - Lycée Lamoricière Oran 4.

Juniors : C.M. Bel-Abbès 10 - Lycée Blida 9.

Seniors : C. Descartes Oran 18 - Ec. Ing. M.-C. 10.

VOLLEY-BALL

Cadets : Lycée Laperrine Bel Abbès 3 - Col. Miliana 1.

Juniors : Col. M. Bel-Abbès 3 - Col. Miliana 0.

FOTTBALL

Cadets : Col. Bel-Abbès 1 - Collège Boufarik 0.

Jeudi 30 Avril 1954

CHAMPIONNATS DE L'O.S.S.U.

Hier l'O.S.S.U. faisait disputer sur les stades Leclerc, Lavigerie et aux Groupes Laïques sa première réunion d'athlétisme destinée à classer les athlètes en première et seconde catégories.

AU STADE LAVIGERIE. — Grâce à la bonne organisation de M. Imbernon et de ses camarades les épreuves se sont déroulées à un rythme parfait. 578 concurrents étaient engagés dans les courses et les concours tandis qu'on remarquait 29 équipes de relais au départ.

Les performances réalisées furent plutôt moyennes. Notons le saut de Bracki en longueur (juniors), les 12 m 20 du cadet Mégroz au poids. Sansalone, Grim et Aksoul se distinguèrent également dans leurs séries respectives.

AUX GROUPE LAIQUES. — Bien que la participation féminine ait été nombreuse, on devait compter quelques forfaits, surtout à Maison-Carrée.

L'organisation fut très difficile malgré tous les efforts de M. Solderman.

Les meilleurs performances furent réalisées par Mlles Médan, Verdu en vitesse. Mais il faut insister particulièrement sur les beaux jets des cadettes Legendre et Houlière au poids (10 m 37 et 9,41). Nous regrettons de ne pouvoir donner la composition des « catégories » mais celles-ci ne seront constituées définitivement que lundi soir.

Voici néanmoins les vainqueurs des séries éliminatoires et les premiers de chaque concours.

CADETS

Ont gagné les séries éliminatoires : 80 mètres : Viellédent, Jaume (Ben-Aknoun) ; Hestiri (Clauzel), Nakon (Bugeaud) en 9" 7-10 ; Drouhin (Bugeaud) 9" 7-10 ; Garcia (Molbert), Havillache (LMC), Haychet (Ménéville), Raynaud (Bugeaud), Duchamps (Sarrouy) 9" 6-10.

250 mètres : Emmery 32" 8-10 ; Adreit 32" 8-10 ; Gauci 33" 7-10 (tous trois du Ch-Manœuvre) ; Mahiout, Aouchine (Tizi-Ouzou), Broc (Sciences), Vardis (ENPA) 34" ; Aksoul (Molbert) 32" 2-10 ; El Kaim (Bugeaud) 34" 9-10 ; Schetter (MC), Gauthier (CC Chazot) 33" .

1.000 mètres : Bossis (Dordor) 3' 8" ; Senoussi (C.-Manœuvre), Legendre (Clauzel) 2' 55" ; Schermé (CM), Godard (L. Bugeaud).

4 x 80 : CC Clauzel en 40" ; Molbert, 40" ; L. Bugeaud, Col. Champ-Manœuvre.

Longueur : 1. Galéa (Guillemín) 5 m 60 ; 2. Duchamps (Sarrouy) 5,40 ; 3. Palomba (LBA) 5,20.

Hauteur : 1. ex aequo, Ségul (Bugeaud) et Flouttard (Ben-Aknoun) 1,60 ; 3. Navarro (Dordor) 1,55.

Poids : 1. Mégroz (Guillemín) 12,20 ; 2. Porcédo (LBA) 12,05 ; 3. Martinaud (Dordor) 11,30.

JUNIORS

Ont gagné leurs séries éliminatoires :

100 m : Blanchet, Labesbat, Baubau (Bugeaud), Dechelle (Gauthier).

200 m : Germain (Bugeaud), Macé (C. Technique), Trouja (C. Manœuvre) 24" 7-10 ; Di Martino (ENPA), Bénéjean (St-Bonaventure).

400 m : Xicluna (Maison-Carrée), Seguy (ENPA), Sansalone (Ec. Normale) 56" 2-10.

800 m : 1. Saddaouy (E. Norma-

le) 2' 13" ; 2. Botti (LBA) ; 3. Ferry (Ch.-Manœuvre).

1.500 m : 1. Grun (Col. Technique) ; 2. Bouara (ORT) ; 3. Huguet (ENPA).

4 x 100 m : L. Bugeaud, ENPA. Poids : 1. Marmu 11,44 ; 2. Xicluna 11,22 ; 3. Géronini 11,15 (L. M.-Carrée).

Hauteur : 1. Bracki (C.-Manœuvre) 1,60 ; 2. Filippi (Guillemín) 1,60.

Longueur : 1. Bracki (C. Manœuvre) 6,05 ; 2. Bernard (CTA) 5,90 ; 3. Labesbat (Bugeaud) 5,80.

Féminines

MINIMES

60 m. — On remporté les séries : Mlles Boulin (Lazerges) 8" 8-10 ; Adreit et Lemercier (MC), Lofay, Caprioli, Cayes (Pasteur), Combarlier (From.), Lombard (Delac.) et Lombard (Delac.).

Hauteur. — Ont passé 1 m. 15 : Mlles Combarlier, Giraud, Bourgeon (From.), Frespesh, Fidon, Safar, Wolfer, Grousset (Delac.), Belissier, Bastin, Lemercier, Adreit (M.-Carrée), Redon, Laulon, Cayes, Mir, Caprioli (CM Pasteur), Boutin (Lazerges).

CADETTES

60 m. — Ont remporté les séries : Mlles Medan (MC) 8" 5-10, Bochart (MC), Forres (BA), Lecasse (From.), Trimoulinard (From.), Grimalt (Delac.), Alfonsi (Pasteur), Braque (MC) 9" 5-10.

Hauteur. — Ont passé 1 m. 25 : Mlles Legendre, Beau, Bensalem (From.), Rochard, Florit, Bertuecl, Medan (MC), Padovani et Bauban (Delac.).

Poids. — 1. Mlle Legendre (From.) 10 m. 37 ; 2. Mlle Houlière (MC) 9 m. 41 ; 3. Mlle Peny (From.) 8 m. 81.

Longueur. — 1. Mlle Beau (From.) 4 m. 20 ; 2. Mlle Bensalem (From.) 3 m. 90 ; 3. Mlle Rigasse (From.) 3 m. 85.

JUNIORS

80 m. — 1. Mlle Verdu (IEP) 10" 8-10 ; 2. Mlle Bernard (Delac.) 11" 3-10 ; 3. Mlle Boulinguer (Delac.) 11" 6-10.

Longueur. — 1. Mlle Regis (From.) 4 m. 30 ; 2. Mlle Brosse (BA) 4 m. 25 ; 3. Mlle Francestel (Laz.) 4 m.

Poids. — 1. Mlle Verdu (IEP) 9 m. 37 ; 2. Mlle Amsill (Delac.) 8 m. 31 ; 3. Mlle Fares (From.) 8 m. 29.

SENIORS

100 m. — 1. Mlle Villeval (MC) 14" ; 2. Mlle Alvado (MC) 15" .

Poids. — Mlle Cathala (IEP) 9 m. 40.

RELAIS 4 X 60

Minimes. — 1. CM M.-Carrée (1) 35" 4-10 ; 2. C Pasteur (1) 36" 7-10 ; 3. L Delacroix (1) 37" 6-10.

Cadettes. — 1. CC Yusuf 35" ; 2. Fromentin (1) et CM M.-Carrée (1) 36" .

Juniors. — 1. Delacroix 36" ; 2. Ben-Aknoun 37" 6-10 ; 3. L. M.-Carrée 39" .

Seniors. — L. Maison-Carrée 37" .